

今年で9年目

令和5年12月10日(日)

恒例！富士中との合同クリーンデー実施



3丁目児童公園(男子テニス部)



パークアヴェニュー空の広場(女子バスケ部)

部活生徒・顧問の先生、各公園等へ来

清掃作業を通じ、子どもたちと地域住民の交流を図ることを目的に平成27年に第1回目を実施して以来、今年で9回目となり、すっかり定着してきました。今年も12月10日(日)8:30～約1時間、予定通り実施しました。富士中生徒58名は、部活単位で顧問の先生8名の引率で各公園や遊歩道に来ていただき、主に落ち葉拾いの清掃に一生懸命作業してくれました。

地域の皆さんは、生徒に清掃範囲の指示や清掃の仕方の指導をしたり、学校生活や部活動への励ましの声掛けをする等、和気あいあいと生徒との交流を図ってくれました。

参加した生徒からは「地域の人から“部活頑張ってるね”と声を掛けられ励みになった」「普段、自宅から学校への往復で弥生のまちの様子を知らなかったが、今回参加して新たな発見があった」「暑い天気でもあったが、清掃作業でいい汗をかきました」等の感想をいただきました。

弥生小児童も、家族の人と一緒に、落ち葉集めをしてくれました。

★地域住民の参加者数:約340名、富士中:66名 合計約400名 ★集まったごみ袋、約600袋

今後とも、学校・地域のいろんな行事を通じ、子どもたちと地域住民との交流を図って行きたいと考えています。

丁目	清掃場所	部活名	人数	顧問の先生
1、2	2丁目児童公園 弥生が丘Ⅱ番館南側遊歩道ロータリー	女子テニス	17名	2名
3	3丁目児童公園、シュライン通り	男子テニス	17名	2名
4	4丁目児童公園、シオン橋広場	剣道、野球	11名	2名
5、6	グリーンロード パークアヴェニュー(空の広場、他)	女子バスケ	13名	2名
			58名	8名
生徒の皆さん、先生方ありがとうございました				

児童公園、遊歩道広場等がピカピカになりました。富士中生徒、弥生小児童の皆さんありがとうございました

1丁目弥生Ⅱ番館横
遊歩道ロータリー



2丁目児童公園



3丁目児童公園



4丁目児童公園



5丁目グリーンロード



弥生小児童



4丁目児童公園



3丁目児童公園



自治会地区長感想

1丁目 松岡地区長	富士中女子テニス部の皆さんの賑やかな笑い声を聴きながら、いつもより活気のある楽しいクリーンデーになりました ありがとうございました
2丁目 吉田地区長	朝早くからクリーンデーに参加いただきありがとうございました。心配していた天気にも恵まれ、児童公園も、とても綺麗に実施することが出来ました。児童公園で遊ぶ子どもさんたちは気持ちよく遊んでもらえると思います
3丁目 出水地区長	富士中の皆さん、寒い中朝早くからクリーンデーにご参加いただきありがとうございました。これからも皆さんと協力し合って、弥生が丘を綺麗にしていけたら嬉しいです。充実した中学校生活を送って下さい。応援しています
4丁目 庄司地区長	4丁目児童公園の滑り台周辺法面の落ち葉をてきぱきと片付けていただき、公園がすっきりと綺麗になりました。ありがとうございました。これからも合同で地域のためになる活動を続けてゆきましょう
5丁目 大川地区長	女子バスケット部の皆さんの若さあふれるパワーに感化され、私たちもいつも以上に汗をかきながらの作業となりました。綺麗になったグリーンロードを歩くたびに爽快な気分になります。本当にありがとうございました
6丁目 森田地区長	富士中の皆さん、分からない事はその都度聞いてくれたり、意欲的に参加されていました。階段に落ちているたくさんの落ち葉を清掃してもらっている時には、一段一段綺麗になっていく階段を見てすごやかりかを感じてくださっていました。若い子たちのパワーもあり参加されている地域の人たちにも良い刺激になったと思います。ありがとうございました
生活環境部 西中部長	部活生徒の皆さん、熱心に清掃作業していただきありがとうございました。弥生のまちがピカピカになりました。若いっていいですね!! 若者には「夢・将来」があります。部活に、勉強に、常に向上心を持ち続け、悔いのない中学生生活を送って下さい。年を取ると体力は衰えて来ますが、気力だけは若者に負けないつもりです。お互い頑張りましょう!!

富士中生徒・教師感想

富士中 生徒	掃除をしているとき、普段通る道でもこんなに落ち葉が落ちているのだと改めて実感しました。地域の人たちはボランティアにも関わらず、一生懸命掃除をしてくれていて、街を大切にしていると分かりました。もうすぐ大掃除もあるので、普段使わせてくれているという気持ちを忘れず、丁寧に掃除をしたいです。
	中学生になり、部活動がありなかなかクリーンデーに参加できていなかったのですが、今回久しぶりに参加できてよかったです。はじめはどこを掃除すればよいか分かっていませんでしたが、地域の方が丁寧に教えて下さったので、スムーズに取り組みました。掃除中、普段はあまり交流のない地域の方々と話をしたり、部活の仲間たちと協力したりして掃除できて楽しかったです。終わった後のごみ袋の数を見ると、その数から達成感を感じました。これからも私たちが住む地域がきれいであり続けられるよう、参加していきたいと改めて思いました
	クリーンデーに参加して、富士中校区をきれいにすることができ、地域の方とコミュニケーションをとることができ、楽しく清掃活動できました。いつも通学路や公園がきれいなのは、地域の方々がきれいにしてくださっているからだと改めて思いました。今後、地域の方とコミュニケーションをとったり、クリーンデーのような地域の活動に積極的に参加したいと思いました
	去年のクリーンデーに参加できず、今回が初めて部活動でのクリーンデー参加でした。普段は、家族と参加しているので協力して掃除をするということはありませんが、今回友達と協力するという大切さを学ぶことができました。また、地域の方と会話をしながら掃除をすることでいつもより楽しかったし、感謝された時に一生懸命やってよかったと思いました。これからもクリーンデーに積極的に取り組み、家族とも協力し、私たちの地域をもっときれいにできるようにしていきたいと思いました。
富士中 教員	地域の方々と協力し、落ち葉を拾ったり、雑草を抜くなどし、公園をきれいにすることができました。来年も地域の方々と共に、みんなが使う場をきれいにできるようにできたらいいと思う
	夏と比べて、落ち葉が多く大変だったけれど、きれいになった道を見ると気持ちよくなりました。地域のみなさんと、子どもたちが共に活動に取り組める良い機会となりました。コミュニケーションをとりながら、意気揚々とほうきで落ち葉を集めたり、率先してごみ袋を運んだり…。学校生活だけでは見ることのできない、清掃活動に生き生きと取り組んでいる子どもたちの姿が印象的でした。集められたごみ袋の山を見たり、「ありがとう」と感謝の言葉を聞いている子どもたちの顔は達成感に満ちていました。今回の活動に当たって、地域のみなさんには準備や当日の運営など、本当にお世話になりました。ありがとうございました。今後も、学校と地域が一体となり、子どもたちの成長を支えていければと思います。